
 

 

  

Anfragen der Jugendfraktionen zur Sitzung am 

25.03.2019 in Kamen 

 

Anfrage der Fraktion Die Linke/GAL 

Wir bitten die Stadtverwaltung zu prüfen, ob bei neugebauten Immobilien die 
Begrünung von Flachdächern vorgeschrieben werden kann. 

 

  




